

CANDIDATURA AL CONSEJO UNIVERSITARIO



MARCO CENTENO DUBÉN –

CONSEJO
UNIVERSITARIO 2025

Estimadas y estimados colegas,

Postulo al Consejo Universitario con un compromiso claro: representar a todas las personas que conforman el estamento administrativo, sin distinción de profesiones o perfiles, recogiendo sus opiniones, inquietudes y perspectivas.

La diversidad de nuestra comunidad es nuestra mayor fortaleza, y juntos podemos impulsar cambios que respondan a las realidades y necesidades de cada integrante de nuestro estamento.

Desde mi ingreso a la Universidad en 2019, he trabajado en el fortalecimiento de la educación y la transformación digital, liderando iniciativas que han contribuido a su desarrollo.

Hoy, más que nunca, es fundamental impulsar la innovación y construir el futuro de nuestra institución, garantizando que la evolución de la Universidad de Talca integre una visión participativa, inclusiva y equitativa.

El nuevo órgano colegiado debe ser un espacio de representación real, donde el diálogo y la colaboración permitan construir una universidad alineada con los desafíos del presente y las oportunidades del futuro. Las decisiones de hoy definirán el camino de nuestra institución.

Este 24 de junio, les invito a apoyar mi candidatura y a ser parte activa de este proceso. Juntas y juntos, podemos fortalecer nuestra representación y seguir construyendo una universidad más justa, moderna e innovadora.

¡Sigamos avanzando!



La posibilidad de innovar siempre está ahí si uno está dispuesto a reflexionar, a soltar las certidumbre de donde está parado y a preguntarse si quiere estar donde está.

Humberto Maturana

CONOCE MÁS
DE MI
TRAYECTORIA



HTTPS://WWW.ESTATUTOS.UTALCA.CL/